



CIUDAD PERDIDA

Los normales enredos de Haces

MIGUEL ÁNGEL VELÁZQUEZ

NO CABE DUDA, hay fotos con historia y hay historias detrás de la foto. Hoy vamos a ocuparnos de eso que no se plasma en el papel, que no queda en la memoria del teléfono, pero que encierra un rumor que se apoya en muchas verdades.

PARA NADIE PASÓ inadvertido que el diputado Pedro Haces presentara en la Cámara de Diputados una foto truqueada en la que, por obra de la tecnología, tres personas, diputadas, se dijo en un primer momento, desaparecieron de la imagen original.

LA IDEA QUE se desparramó entre los legisladores fue que la voracidad del ego del diputado era tanta, que mediante alguna herramienta tecnológica Haces se había tragado a las dos mujeres que aparecían en la imagen para hacer creer que el Papa lo había recibido solamente a él. La especie corrió sin que nadie dijera nada al respecto y se quedó así. Total: rumor que no se desmiente es verdad.

PERO NO, ESA, hasta donde nos dicen en la Cámara de Diputados, tal vez no sea lo que se dijo, sino algo diferente, y entonces el diputado no pretendió –nos aseguran– alimentar su ego y mostrarse en audiencia personal con el máximo dirigente de la religión católica, como en una reunión particular, sino a lo mejor ocultar algo que podría no ser conveniente para algún otro personaje de la propia Cámara de Diputados.

PARA EMPEZAR, SIEMPRE según los dichos –juran besando la cruz–, no hubo ninguna cita en el Vaticano, es más, no figuraba en la agenda, pero hábil como es, se coló a la reunión que se había pedido en nombre de la Cámara de Diputados, reunión que sí ocupaba un espacio en la agenda del Vaticano.

ENTONCES, ALGO SONABA mal. La reunión con el jefe de la religión católica estaba programada para tres diputadas, pero sólo había dos: Marcela Guerra y Maribel Solache,

la otra era Cristal Pelayo, quien trabaja en la Cámara de Diputados como directora de Relaciones Internacionales, y antes de que eso se supiera se decidió eliminarlas de la foto.

ASÍ, LA HISTORIA diría que el diputado Haces había sido el único en conversar con el papa Francisco. Lo malo es que la diputada Guerra exhibió, para bien y para mal, la imagen sin editar, con los cuatro personajes frente al Papa.

ESO DICE EL rumor: Haces salvó a una figura muy cercana a su patrón que no debería haber estado en la reunión, y que por ese motivo podría haber sido blanco de grandes críticas, pero no, nada pasó porque así como en el sexenio pasado y como sucede en este, lo que pasa en los terrenos de Haces pasa.

De pasadita

¿QUÉ PASÓ EN el centro de rehabilitación de adicciones de Topilejo? Hay cuando menos cinco muertos, y para eso no hay respuesta.

DURANTE TODO EL día de ayer se esperó que se diera a conocer el nombre y el cargo de los responsables de lo sucedido y no pasó nada.

Y CUANDO HABLAMOS de responsables no queremos señalar solamente a los funcionarios encargados de rehabilitar a los adictos, también a los que habitaban el lugar.

¿QUÉ PASÓ? ¿POR qué no salieron? ¿Qué les impidió salvar la vida? ¿En qué condiciones estaban que no reaccionaron ante el fuego y el humo?

HAY MUCHAS PREGUNTAS sin resolver en este que no puede llamarse así, a la ligera, un accidente. El hecho debe ser investigado y muy a fondo. Las historias de lo que sucede en estos lugares debe hacerse del conocimiento general porque hoy más que nunca se requieren informes claros del combate a este terrible mal.

ESTO NO PUEDE quedar en el silencio. Ya veremos

cd_perdida@jornada.com.mx



POSES DE FOTOGRAFÍA



▲ Persiguiendo la toma perfecta, un fotógrafo sigue los movimientos de la modelo para

captar el encuadre, con el Paseo de la Reforma de fondo. Foto Cristina Rodríguez